
 1

 

議  事  録 

 

会 合 名 ： 伊奈学園総合高等学校同窓会 2016年度 第 1回理事会 

開催日時 ： 2016年 7月 9日(土)  18時 00分～21時 30分 

開催場所 ： さいたま市浦和コミュニティセンター 第 6集会室 

出席者 

(敬称略) 

： 四役→石川（8期）、村松(４期)、加藤（10期）、早坂(13期)、濱野（24期）、森下（24期） 

理事→駒井（3期）、永井（4期）、藤（4期）、佐野（14期）、田中（26期）、大久保（29期）、 

  藤原（29期）、鄭（30期）、橋野（30期）、谷津（30期） 

オブザーバー→大槻（25期）、坂上（25期）、椎名（29期） 

作 成 日 ： 2016年 7月 27日 （作成者：加藤 歩・10期） 

テ ー マ ： 2016年度定期総会議案審議 

同窓会４役の森下（２４期）が司会、濱野（24期）が議長として議事を開始した。 

書記は加藤（10期）。 

 

議事 

 

開始時刻の参加者は、後に遅参した村松（4期）、佐野（14期）を除いて 17名。そのうち議長の濱野、オブザ

ーバー3名を除いた 13名によって議事が進行された。 

 

議案審議 

 

◆議案第１号 2015年度事業報告 

 

質疑応答： 

 Q.（藤）ウェブサイトの閲覧者数はわかる状況なのか 

 A.（加藤）グーグルアナリティクスを導入して PV数を集計している。次年度からはその PV数の集計も事業

報告に盛り込みたい。 

 

 Q.（藤）先輩と夢を語ろう実行委員会活動報告のアンケート用紙のコメント欄（※別紙参照）がつぶれている 

 A.（濱野）修正します。 

 

○議案第 1号は全員賛成により承認された。 

 

 

※ここで四役の村松（4期）が到着し、有効投票者数は 14名となった。 

 

◆議案第 2号 2015年度決算報告（案） 

 

質疑応答： 

 Q.（藤）収支計算書（※別紙 P.15）の収入の部の 1.の利息と 3.の利息は何がちがうのか。 

 A.（森下）1は学校が管理する入会金の積立口座の利息を引き継いだもので、3は同窓会が管理する銀行

口座の利息です。 

 

 Q. （藤）別紙 P.16にある什器備品とは何か。 

 A.（森下）同窓会名簿管理用ノート PCを減価償却したものです。 

  

○議案第 2号は全員賛成により承認された。 

 

議案第 3号 2015年度監査報告（案） 
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○議案第 3号は全員賛成により承認された。 

 

◆議案第 4号 2016年度事業計画（案） 

 

質疑応答： 

 Q.（村松）ウェブサイトの更新として、理事も何か掲載するのか。 

 A.（石川）理事には委員会に所属してもらい、活動報告などを理事が掲載するようにしてもらいたいと考えて

いる。 

 A.（加藤）Facebookページに自由に書き込めるようにして、それをウェブサイト維持管理委員長が掲載する

形も取れるようにしたい。 

 

 Q.（石川）理事・四役からもウェブサイトのブログが書けるようにしてほしい。 

 A.（加藤）四役向けにマニュアルを作ったが、いまいち理解してもらえなかった。まず四役から操作を理解し

てもらって、そこから理事にも広げていきたい。「2.3 ウェブサイト維持管理委員会」の事業計画に「ウェブサ

イトのブログ更新を四役・理事が行えるようマニュアル作成及び指導などを行う。」の文言を追加する。 

 

○議案第 4号は上記の文言追加を前提として、全員賛成により承認された。 

 

 

※ここで四役の佐野（14期）が到着し、有効投票者数は 15名となった。 

 

◆議案第 5号 2016年度予算計画（案） 

○議案第 5号は全員賛成により承認された。 

 

◆議案第 6号 2017年度事業計画（案） 

○議案第 6号は全員賛成により承認された。 

 

◆議案第 7号 2017年度予算計画（案） 

○議案第 7号は全員賛成により承認された。 

 

◆議案第 8号 いなほ基金の廃止について 

○議案第 8号は全員賛成により承認された。 

 

人事案 

・校長の交代を反映する（2016年度・2017年度）。→理事会資料に反映済であることを確認した。 

・年次活動推進委員会委員長は欠員とする（2017年度）。 

・同窓会 30周年記念事業実行委員会委員長は、活動報告のため存続する（2017年度）。 

・当日オブザーバー参加した 3名（大槻（25期）、坂上（25期）、椎名（29期））の理事就任の承認は、全

員賛成により承認された。 

 

以  上 

 

 


